

### 12月もニュース満載、元気で新年を迎えよう！！

### 安田さん、グランプリ受賞おめでとう！！

令和3年12月5日(日)、下関市主催「ウオームビズランチコンテスト」の決勝が、市生涯学習プラザで開催され、栄養健康学科1年の安田かおりさんが、見事最優秀であるグランプリを受賞しました。当日は、書類審査を通過した6人が実際に調理し、安田さんは「鶏ハンバーグおろしきのこあんかけ」を披露しました。鶏ハンバーグは、鶏胸肉のミンチに豆腐などを加えて焼き、シイタケ、シメジが入った白だしベースのあん、大根おろしを掛けて仕上げ、シイタケの軸はみじん切りにしてハンバーグに混ぜ、ダイコンは皮ごとおろすことで食品ロスを減らしました。このメニューは来年1月ごろから市役所の食堂で提供し、市のHPでレシピを公開されますので、皆さん

もお試しあれ！  
【山口新聞が紹介してくださいました】



### ごちそうさま！1年生給食実習デビューです！

美味しくいただいています。



魚のフライ、サクサク。



### 栄養健康学科2年「キャリアデザインⅡ」

卒業後の「社会人の心構え」や「メイク」について、講師による授業です。日頃のマナーやメイクを見直し、後3ヶ月で学位記授与式を迎える2年生は、興味深く、真剣に受講していました。後は実践！！

「清潔感」が第一です！



講師から実践的なメイク指導



栄養アップでチームカアップ！



### 「栄養教室」

付属高校ソフトボール部員対象に、「運動部所属の女子高校生の栄養」をテーマにしたゼミ研究の一環で開催されました。来年度は全国へ！

# さくらやまⅡ 12月号②

## 温雅而尚礼節

(温雅にして礼節をたつとぶ)

### 12月もニュース満載、元気で新年を迎えよう！！

## 感動一杯 第34回 保育学科 創作発表会・研究発表

令和3年12月11日(土)、シーモールホールで、付属高校保育コースの生徒の参加、多くの良い子や保護者等のご出席を得て次のとおり開催されました。

今年度新たに「研究報告」も加わり、「舞台発表」も準備に相当の時間と労力が掛かった内容であり、チームワークと計画性が求められた発表であり、正に新たに文化的・芸術的なものを創る「創作」でありました。発表会終了後も観覧者から高評価のお言葉が多々あり、保育学科の学生諸君にも大きな達成感があったと思います。

今後は、保育現場で、幼児の思いを受け止めながら今回の「創作発表会」の経験を活かしてほしいと思います。また、1年生には、「第35回創作発表会」の一層のバージョンアップを期待しています。

#### 【舞台発表】

○オープニング・アクト 付属高校保育コース生徒 「フィンガーアクション～アラジン～」  
「ラインダンス～rock around the crock」

- 1 音楽表現コース「音楽劇『アリエルと海の楽しい仲間たち』映画『リトルマーメイド』より」
- 2 保育内容表現コース「ともだちやキツネが見つけた本当の友情」
- 3 身体表現コース「影絵 ねずみの嫁入り」
- 4 創作・劇表現コース「きみはトモダチ」



人魚やカニの衣装もよかった！

#### 【研究報告】

- 1 特別支援教育研究「はじめの一步 見て、聞いて、知って」(会場エントランス ポスター発表)
- 2 社会と保育研究「地域と子育て 街中にある子育て支援」

おもちゃは帰るおもちゃ箱！



「ともだち」はいりませんか？



### 保育学科1年「沐浴」(ダミーでも緊張?)



子どもたちを惹きつける話し方は？